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Il consigliere comunale di Foggia Giuseppe Mainiero ha tenuto 
questa mattina una conferenza stampa per illustrare il Bilancio 
triennale del Comune di Foggia.
"Dopo 3 mesi la Giunta Episcopo porta lo stesso bilancio 
predisposto 9 mesi fa dai Commissari", spiega in una nota 
Mainiero. "Una Città che inutilmente è stata portata all'esercizio 
provvisorio con gravi conseguenze per famiglie e imprese che 
aspettano da oltre 3 mesi di essere pagati. Linee 
programmatiche smentite dal documento unico di 
programmazione e dal Bilancio approvato dalla giunta Episcopo, 
in ogni servizio" conclude il consigliere comunale 
dell'opposizione al Comune di Foggia.

MAINIERO "LA GIUNTA EPISCOPO 
SEGUE LA LINEA DEI COMMISSARI"



"Mi auguro che quanto appreso 
sia infondato o che si facciano gli 
interventi di ristrutturazione 
senza interrompere i servizi, 
altrimenti chiederemo spiegazioni 
sulla questione". Il coordinatore 
provinciale di Forza Italia di 
Foggia e consigliere regionale, 
Paolo Dell'Erba, esprime 
preoccupazione sulla notizia della 
chiusura, sulla carta solo 
provvisoria, del Poliambulatorio 
della "Macchia Gialla" a Foggia che 
serve un'ampia fetta della 
popolazione della città e, 
soprattutto, molti anziani che per 
qualunque servizio, CUP 
compreso, dovranno andare all'ex 
Inam.

• IN PRIMO PIANO

In questi giorni si è diffusa la notizia di una interruzione dei servizi 
del Poliambulatorio della "Macchia gialla" a Foggia per dei lavori di 
ristrutturazione la cui durata non sarà di poche settimane. Sulla 
vicenda è intervenuto il consigliere regionale di Forza Italia Paolo 
Dell'Erba.

"Se è vero che bisognerà procedere con dei 
lavori mi auguro che li facciano in modo 
progressivo, partendo da un lato della 
struttura e concentrando i servizi nella zona 
non interessata dagli interventi. I servizi 
o�erti dal Poliambulatorio, tra cui anche il 
CUP, sono di fondamentale importanza ed 
anche una chiusura temporanea, che non 
sarà di poche settimane, determinerà un 
disservizio notevole alla cittadinanza. I 
foggiani devono stare tranquilli perchè 
seguirò la questione personalmente nel caso 
interessando i vertici dell'Asl e l'Assessore 
alla Sanità".

Lavori al Poliambulatorio: 
"Non interrompete i servizi" 



Lo a�erma il consigliere regionale di 
Fratelli d’Italia, Giannicola De Leonardis, 
che aggiunge: “Una situazione che, 
purtroppo, è ben nota a chi vive sul nostro 
territorio e che è bene che sia emersa 
anche a livello nazionale. Ciò che si vive al 
Policlinico di Foggia è la più evidente 
dimostrazione delle fallimentari politiche 
sanitarie del centrosinistra che governa la 
Regione Puglia da 20 anni. Così come è la 
certificazione della totale incapacità di 
Emiliano di garantire ai cittadini pugliesi 
una sanità degna di un paese civile. 
All’atavica carenza di personale medico e 
infermieristico si aggiungono pessime 
condizioni igieniche in ogni reparto, un 
Pronto Soccorso che è la metafora 
dell’inferno, una struttura inagibile come 
quella del cosiddetto Monoblocco che 
continua ad ospitare pazienti e personale. 

• PUNTI DI VISTA

De Leonardis: “Vergognoso. Non c’è altro aggettivo possibile 
dopo il servizio mandato in onda ieri sera nel corso della 
trasmissione di Mediaset “Fuori dal coro” in cui, 
puntualmente, vengono evidenziate larga parte delle 
problematiche cui deve far fronte l’esiguo personale 
ospedaliero del Policlinico di Foggia costretto letteralmente a 
impazzire nel totale caos che si vive quotidianamente tanto 
nella vecchia struttura degli Ospedali Riuniti, quanto in 
quella del nuovo Deu". 

Tutte condizioni intollerabili la cui 
gravità abbiamo sempre denunciato e di 
fronte alle quali mai sono state date 
risposte da Emiliano. Mi preme 
esprimere solidarietà e vicinanza – 
evidenzia De Leonardis -  a tutti i medici, 
infermieri, oss e al personale tutto. 
Svolgono il proprio lavoro 
quotidianamente con spirito di 
abnegazione nonostante condizioni di 
lavoro intollerabili. Invito il presidente a 
guardare con attenzione l’inchiesta 
giornalistica andata in onda ieri sera e a 
provare un sussulto di umanità che, 
magari, lo riconduca al suo ruolo di guida 
della Regione Puglia anziché re di una 
corte variopinta e litigiosa che da un paio 
di mesi non sa fare altro che litigare su 
come spartirsi le poltrone delle 
Commissioni”, conclude De Leonardis.

“La sanità di Emiliano è 
una vergogna nazionale”



l’atto sarebbe illegittimo rispetto all’art. 
50, comma 8 del TUEL D.Lgs n. 267/2000;
Senza dimenticare che ai sensi dell’art. 50 
c. 9 dello stesso decreto è previsto che le 
nomine e le designazioni debbano essere 
e�ettuate entro 45 giorni 
dall’insediamento del Consiglio, termini 
abbondantemente spirati.
Qualora saranno messi in discussione gli 
istituti giuridici previsti dal Testo Unico 
con conseguenti risvolti di commissione 
di reati amministrativi ed eventualmente 
penali il Centrodestra non esiterà di farlo 
presente agli organi competenti della 
giustizia amministrativa.  
Siamo molto preoccupati e vigileremo 
a�nchè si metta un freno alla rivoluzione 
della a-normalità", conclude nella nota 
inviata alla stampa il capogruppo di 
Fratelli d'Italia Claudio Amorese..

Il capogruppo di Fratelli d'Italia al Comune di Foggia, Claudio Amorese, 
ha inviato una nota dove esprime preoccupazione sulle nomine e 
composizione dei consigli di amministrazione delle partecipate. 
"Si apprendono da organi di stampa indiscrezioni sulle nomine che la 
sindaca Episcopo si accinge a formulare per la ricomposizione dei 
Consigli di Amministrazione delle società partecipate dell'Ente". 

Il capogruppo di Fratelli d''Italia 
spiega che "Il nostro auspicio è che 
insieme alle pratiche perverse della 
spartizione partitica non si associno 
pratiche illegittime ed illegali tra 
l’altro foriere  di incompetenza e che 
potrebbero causare numerosi ricorsi.
Infatti se si dovessero confermare le 
voci circa l'allargamento dei consigli 
di amministrazione a cinque membri 
senza il necessario e doveroso 
passaggio in consiglio comunale: ci 
troveremmo di fronte ad una grave 
prevaricazione politica, nonchè ad un 
evidente segno di debolezza e di 
scricchiolio della maggioranza, che 
avrebbe paura del confronto e dei 
numeri in Aula; l'atto sarebbe viziato 
da incompetenza di cui all’art. 42 
comma 2, lett. m), del TUEL D.Lgs n. 
267/2000;

• IN PRIMO PIANO

NOMINE NEI CDA, PER 
AMORESE DA "RIVEDERE"



In breve

Si avvisa la cittadinanza che, nella 

mattinata del 1 marzo 2024, a causa della 

manifestazione di protesta degli agricoltori 

con corteo di trattori con partenza alle ore 

08:00 dall’area di servizio ex Green Park , le 

seguenti strade cittadine saranno chiuse al 

traffico dei veicoli con l’istituzione del divieto 

di sosta e rimozione:

Via San Severo

Via Sant’Alfonso De Liguori;

 viale Manfredi;

viale XXIV Maggio;

piazza Cavour;

via Torelli;

via Conte Appiano;

piazza San Francesco;

via della Repubblica;

via Sant’Eligio;

SS673;

Area di servizio ex Green Park.

Strade chiuse al 
traffico a Foggia

CONTROLLI DELLA 
POLIZIA LOCALE

Continuano gli interventi  della Polizia 

Locale nel Quartiere Ferrovia. Nelle 

ultime ore sono stati eseguiti i seguenti 

provvedimenti e sanzioni: 1 daspo per 

bivacco in piazzale Vittorio Veneto.  

1 posto di controllo in piazza Cavour 

con sanzioni per il mancato uso delle 

cinture di sicurezza. 4 sequestri di 

merce usata venduta da abusivi in via 

Podgora. Diverse sanzioni relative alla 

sosta.



Da ieri  sul balcone di Palazzo di Città 
sventola la bandiera della pace. Si tratta 
di una iniziativa che l’Amministrazione 
comunale di Foggia ha inteso assumere 
per manifestare la propria vicinanza 
alla richiesta di cessate il fuoco 
immediato e permanente nella striscia 
di Gaza e alla interruzione definitiva 
delle violenze in danno delle 
popolazioni civili. Con questo gesto 
simbolico il Comune di Foggia intende 
anche esprimere il proprio cordoglio a 
tutte le vittime innocenti e alle famiglie

coinvolte in questo scellerato conflitto; 
condannando al contempo tutte le 
azioni mosse a danno delle popolazioni 
civili – da qualsiasi parte esse 
provengano, che si chiamino Stato di 
Israele o Hamas - in violazione del 
diritto internazionale e dei diritti 
umani. L’iniziativa scaturisce da una 
iniziativa avanzata dal Coordinamento 
Capitanata per la Pace che intende 
sottoporre all’attenzione del Consiglio 
comunale una mozione specifica sul 
tema.

La bandiera della pace 
sventola da Palazzo di Città



Potenziata la rete dei 
servizi educativi per 
l'infanzia di Cerignola
Il Comune di Cerignola ha 
potenziato la rete dei servizi 
educativi dedicati alla prima 
infanzia (3-36 mesi), grazie al 
Fondo di Solidarietà Comunale 
per gli Asili Nido. L’attività 
realizzata dall’assessorato alle 
Politiche sociali, che ha 
consentito l’individuazione di 
strutture comunali e private e 
per l’individuazione di nuovi 
utenti per l’anno 2024, ha 
dimostrato la necessità di 
rafforzare i servizi per le famiglie 
sul territorio cittadino. Lo 
stanziamento dedicato a tale 
obiettivo è di 260.713 euro ed è 
destinato a tre strutture, 
selezionate con avviso pubblico, 
dislocate strategicamente nel 
centro e in periferia per facilitare 
l’accesso, che hanno preso in 
carico 34 nuovi utenti. Gli ottimi 
risultati ottenuti hanno 
consentito anche di rafforzare 
anche i servizi ricreativi e ludici, 
con la creazione di percorsi 
sperimentali pomeridiani, 
fornendo un ulteriore aiuto 
concreto nei confronti delle 
famiglie e creando nuovi posti di 
lavoro nel settore della cura e 
della formazione del bambino. 
Anche mettendo a valore la 
competenza e la sensibilità del 
Terzo Settore cerignolano. 

“Questo risultato è motivo di grande 
orgoglio, perché finalmente abbiamo 
reso realtà il concetto, tutto teorico, di 
supporto alle famiglie composte ormai 
da entrambi i genitori lavoratori. Non 
solo, abbiamo dimostrato ampiamente la 
bontà della misura: una scommessa 
vinta che ci ha permesso di avviare 
percorsi di sperimentazione pomeridiani 
e creare nuove opportunità di lavoro nel 
settore dell’educazione e della cura. Ora 
vogliamo allargare ulteriormente la 
platea di beneficiari e la collaborazione 
con il Terzo Settore, stanziando maggiori 
fondi a favore di una comunità che ha 
mostrato una diffusa richiesta di  questo 
tipo di servizio”. Il commento della 
vicesindaca ed assessora al Welfare 
Maria Dibisceglia.



Mara Masullo è stata nominata 

Direttrice della Asl Foggia con 

Deliberazione del Direttore Generale 

Antonio Nigri n. 388 del 28 febbraio 

2024, è la prima donna a ricoprire 

l’incarico nella Azienda Sanitaria di 

Capitanata. 

Dirigente Responsabile della Unità 

Operativa Semplice a Valenza 

Dipartimentale “Rischio Clinico, 

Qualità e Bed Management” della 

ASL BT, Mara Masullo, di origini 

garganiche, Specialista in Medicina 

Legale e Dottore di Ricerca in Scienze 

Medico Forensi, ha improntato la sua 

esperienza formativa, professionale 

e di docenza sugli aspetti della 

sicurezza delle cure e della qualità 

assistenziale. 

Coordinatrice del Comitato 

Valutazione Sinistri della ASL BT e 

Consulente del medesimo Comitato 

presso il Policlinico Riuniti di Foggia, 

ha orientato e ampliato la sua 

formazione verso l’Organizzazione e il 

Management Sanitario. 

Quarantaseienne, si è laureata con 

lode nel 2002 presso l’Università 

Cattolica del Sacro Cuore di Roma 

dove ha conseguito anche la 

specializzazione e il dottorato di 

ricerca.

Masullo è la nuova Direttrice 
Sanitaria della ASL Foggia

“In questa terra – dichiara la neo 

direttrice sanitaria – ho cominciato tutte 

le cose belle e importanti della mia vita… 

qui sono nata, qui è nato il mio sogno di 

essere medico. Poter mettere al servizio 

di questa ASL la mia professionalità è 

per me motivo di orgoglio e soprattutto 

un onore. Lavorerò in sintonia con la 

Direzione Strategica e l’intera Azienda. Io 

farò la mia parte e darò il mio contributo 

per il bene comune, garantendo il mio 

impegno nel dare risposte ai bisogni di 

salute dei cittadini di questa provincia, 

secondo principi di sicurezza, qualità ed 

efficienza".
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T E R R I T O R I O

Ariosa ed il 
Giubileo 2025

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Libri: "Il terzo 
settore nel 

Mezzogiorno"

Il Festival 
entra nel 

vivo con gli 
incontri più 
interessanti



IL FESTIVAL 
CHE ATTIRA 

L'ATTENZIONE 
DEI GIOVANI 

FOGGIANI
Sono oltre 700 gli studenti che hanno 
partecipato alle prime tre giornate del 
Festival della Scienza di Foggia, 
manifestazione organizzata da Marco 
D’Alessandro, Angelo Bricocoli e 
Antonio Milazzi dell’associazione 
“Organizzazione Eventi Culturali”. Gli 
appuntamenti di lunedì 26 febbraio 
hanno riempito le aule magne del Liceo 
Poerio e del Liceo Scientifico Volta, a 
Foggia, e dell’Istituto Di Sangro-
Minuziano-Alberti a San Severo. 
Martedì 27 febbraio, grande 
partecipazione anche al Liceo Lanza-
Perugini, alla Scuola Murialdo e al Liceo 
Scientifico Marconi, mentre mercoledì il 
Festival è entrato nelle aule dell’Istituto 
San Giovanni Bosco di Foggia ed è 
approdato a Lucera, con l’accoglienza 
meravigliosa degli studenti dell’ITET 
Vittorio Emanuele III. Sono stati diversi 
gli appuntamenti tenutosi nella giornata 
di oggi per parlare di matematica e di 
memoria storica e mitigazione dei rischi 
naturali. Venerdì 1 marzo, alle ore 9, 
sarà il professore e influencer Rocco 
Dedda, seguito da migliaia di follower 
sui social per il suo modo coinvolgente 
ed efficace di insegnare e fare 
divulgazione, a spiegare agli studenti 
del Poerio “La matematica della felicità”. 

Sempre al Poerio, ma alle ore 11, Luigi Zarrilli 
e Gianpaolo Cecere, scienziati dell’Istituto 
Nazionale di Geofisica e Vulcanologia, 
replicheranno il loro intervento sul ruolo 
della memoria storica e della conoscenza 
nella mitigazione dei rischi naturali. Alla 
stessa ora, ma all’Istituto Di Sangro-
Minuziano-Alberti di San Severo, il professor 
Matteo Francavilla terrà una lezione su “Le 
tecnologie per la conversione ecologica: 
scienza o fantascienza?”. In contemporanea, 
con inizio alle ore 11, Giuliana Galati sarà 
all’ITET Vittorio Emanuele III di Lucera con 
“Diventare fachiri grazie alla fisica”. Alle ore 
11.30 altri tre eventi in contemporanea: al 
Liceo Marconi ci sarà Federico Benuzzi con 
“La legge del perdente”; all’Istituto 
Notarangelo-Rosati, Gianmarco Pastore, 
dell’Università Cattolica di Milano, spazierà 
attorno e dentro al tema de “Il Minotauro 
digitale: aspetti etico-pratici degli algoritmi 
generativi”. Sempre alle ore 11.30, Rocco 
Dedda e la sua matematica della felicità 
saranno ancora protagonisti, ma al Liceo 
Scientifico Volta. L’ultimo evento della 
giornata è in programma alle ore 17 a Palazzo 
Dogana con Federico Benuzzi (“Fake news: di 
bufale si muore”), Stefano Tartaglia (“Il 
programma Polio-PLUS”) e Paolo Monaco 
(“Cannabis, una pianta da demonizzare o una 
risorsa da sfruttare?”).



Presentazione del saggio "Il terzo settore nel 
Mezzogiorno" lunedì 4 marzo a Foggia

L'Università di Foggia, in collaborazione con l'Associazione Nazionale dei 
Cavalieri al Merito della Repubblica Italiana (ANCRI), il Centro Servizi al 
Volontariato di Foggia e l'Ufficio Scolastico Regionale Puglia Ambito 
Territoriale della provincia di Foggia, organizza lunedì 4 marzo, alle ore 15,00, 
presso la biblioteca di area economica di Ateneo (Via Marina Mazzeo  - Foggia) 
la presentazione del saggio "Il Terzo Settore nel Mezzogiorno".
Ne discuteranno insieme al curatore Guido Memo, la  professoressa di 
Sociologia dell'ambiente e del territorio, Fiammetta Fanizza e Roberto Lavanna 
Direttore del Centro Servizi al Volontariato di Foggia (CSV). Introduce il 
delegato rettorale alla Terza missione, prof. Danilo Leone, il  presidente della 
sezione territoriale ANCRI Foggia, cav Aurelio Vietri e la dirigente dell'Ufficio 
Scolastico Territoriale Foggia, dott.ssa Giuseppina Lotito.



‘ARIOSA, il festival che si dà delle arie’ si inserisce 
nel nuovo piano strategico di sviluppo del turismo 
promosso dall’Amministrazione comunale in vista 
del Giubileo 2025 

Grazie all’aviosuperficie, atterrano a San Giovanni Rotondo 
ultraleggeri dal Nord Italia e dall’estero, un segmento turistico da 
valorizzare. Un festival dedicato all’aria, dunque, è perfettamente in 
linea con la nostra mission di città di San Pio. Ariosa non è un evento 
fine a se stesso. Dietro c’è l’identità di una città che, in linea con le 
proprie tradizioni, riesce ad ampliare la propria o�erta”. 

Reduce dalla BIT di Milano, dal 27 al 
29 febbraio, San Giovanni Rotondo ha 
partecipato a BTM - Business 
Tourism Management con un proprio 
stand all’interno del padiglione 
Gargano, insieme ai Comuni di 
Mattinata, Monte Sant’Angelo, San 
Marco in Lamis, Peschici, Vico del 
Gargano e Vieste. Presenti al desk 
Stefania Puzzolante, responsabile 
dell'Ufficio Turismo, e il consigliere 
delegato al Turismo del Comune di 
San Giovanni Rotondo, Michelantonio 
Fania. ‘ARIOSA, il festival che si dà 
delle arie’ si inserisce nel nuovo 
piano strategico di sviluppo del 
turismo promosso 
dall’Amministrazione comunale in 
vista del Giubileo 2025 e 
caratterizzato dal brand San 
Giovanni Rotondo Accogliente per 
Vocazione. “In questi ultimi anni, se i 
flussi turistici ci restituiscono dei 
numeri importanti è anche perché, 
accanto alle bellezze naturalistico-
paesaggistiche, c’è un’offerta 
culturale importante – ha detto nel 
suo intervento Grazia Di Bari, 
Consigliera regionale con delega alla 
Cultura –  Oggi, con il festival Ariosa, 
diversifichiamo ancora di più il 
prodotto turistico, ed è quello che 
dobbiamo fare: vendere insieme 
prodotti turistici e prodotti culturali". 

“Un evento che nasce a San Giovanni, così 
evocativo nella sua definizione, nel suo 
pensiero, nella sua idea, acquista un significato 
diverso – ha affermato il Direttore del 
Dipartimento Turismo della Regione Puglia, Aldo 
Patruno -. Non è un evento che si aggiunge ad 
altri, non è l’evento in sé, è una strategia 
complessiva di riposizionamento, che assume 
l’aria come elemento distintivo di quel territorio. 
San Pio aveva scelto quel luogo e di realizzare lì 
un ospedale perché è un luogo di salute, di 
salubrità, che è la salubrità della qualità dell’aria, 
della natura, del paesaggio, della qualità della 
vita e della lentezza della vita, che oggi è la 
principale aspirazione dei turisti che cercano 
esperienze uniche e straordinarie nel Gargano”.
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IL FOGGIA SFIDA 
LA SECONDA 
DELLA CLASSE

SABATO SERA 
ROSSONERI A 
CACCIA DELLE 
STREGHE

CON L'AVELLINO GIORNATA GIALLOBLU E PREZZI POPOLARI

Inserto sportivo



SABATO GARA DIFFICILE A BENEVENTO

Il Foggia che brinda al successo in 
campionato da tre turni 
consecutivi è il volto felice di un 
giovanotto di ventidue anni che 
lunedì sera ha assaporato la gioia 
della prima doppietta personale 
tra i professionisti. Alessandro 
Silvestro, romano, nasce esterno 
difensivo di destra ma 
all’occorrenza sa adattarsi come 
braccetto nella difesa a tre, come 
centrale nello schieramento a 

quattro o da quinto di 
centrocampo. Nato 
calcisticamente nelle giovanili 
dell’Inter Silvestro viene mandato 
in prestito al Montespaccato in 
serie D dove colleziona 28 presenze 
e un gol. Il ritorno all’Inter dove si 
esalta nel campionato Primavera 1, 
con la conquista dello scudetto, e 
l’esordio tra i professionisti nella 
stagione successiva con la maglia 
della Pro Vercelli. 

DI TIZIANO ERRICHIELLO

CUDINI E LA SCELTA DI 
PUNTARE SU SILVESTRO



Al Fiorenzuola totalizza 33 
presenze tra lo scorso 
campionato e quello attuale 
prima della chiamata del Foggia 
nell’ultima giornata di mercato il 
1 febbraio scorso. Una chiamata 
alla quale il calciatore non ha 
saputo dire no e nel giro di 
poche settimane è diventato 
titolare inamovibile dell’undici 
mandato in campo dal tecnico 
Mirko Cudini. Unico neo della sua 
breve permanenza in rossonero 
l’espulsione, piuttosto ingenua, 
rimediata nella sfida al Monopoli 
che ha rischiato di 
compromettere l’andamento del 
match salvezza. Non a caso i due 
gol di lunedì sera Silvestro ha 
deciso di dedicarli alla famiglia 
ma soprattutto al popolo 
rossonero come atto di scuse per 
l’episodio che lo ha visto 
protagonista in negativo. 

L’emozione per i due gol in uno 
stadio che ha urlato a lungo il suo 
nome, la capacità di calarsi in tutta 
fretta in una realtà calcistica come 
quella di Foggia, l’umiltà con la 
quale si è messo a disposizione del 
tecnico e dei suoi nuovi compagni 
tutti tasselli importanti per il 
percorso di crescita di questo 
ragazzo che con la determinazione 
e il talento ha reso la notte dello 
Zaccheria un momento da 
ricordare per i tifosi rossoneri che, 
per un attimo, hanno rivissuto la 
cosiddetta “zona Foggia” che 
aveva caratterizzato il cammino dei 
satanelli nei playoff della passata 
stagione. Sabato sera a Benevento 
il Foggia vorrà continuare a 
sorprendere per dare continuità ai 
risultati di quest’ultimo scorcio di 
campionato. Silvestro si augura 
che il momento magico continui 
anche per lui.



................................................

DI DAVIDE PITEO

Archiviato il Latina, per le 
cicogne è tempo di immergersi 
nuovamente nel campionato, 
perché domenica di scena nella 
cittadina ofantina ci sarà 
l’Avellino, in quello che si 
preannuncia non solo un match 
difficile, ma anche molto 
romantico, con il ritorno di 
Michele Pazienza al Monterisi, in 
quello stesso stadio dove ha 
avuto il via la sua carriera di 
allenatore,  dove ha colto tanti 
successi,su tutti ovviamente  il 
riportare il professionismo sulle 
rive de Ofanto. Stesso discorso 
per mister Tisci che dal canto 
suo ha vestito la maglia della 
formazione irpina, nella stagione 
2003/04 dove totalizzò 45 
presenze e ben 8 reti, per poi 
ritornare in Irpinia  nella stagione 
2009/10 in cui giocò 13 presenze, 
per un totale di 58 partite 
giocate con la casacca dei lupi 
dell’Irpinia. Ma sarà anche la gara 
del ritorno di Michele D’Ausilio 
nella città ofantina, in cu ha 
giocato per due stagioni 
totalizzando 53 presenze e ben 7 
reti, a cui si aggiunge De 
Cristofaro assente per squalifica

Dunque un match che offrirà un 
turbinio di emozioni e 
sentimenti, conditi dalla 
necessità di entrambe le 
formazioni di dover vincere una 
gara che si preannuncia difficile 
e che sul piatto mette tre punti 
pesantissimi per entrambe. Vista 
l’importanza del match ed il 
turbinio d’emozioni che 
sicuramente genererà, la 
dirigenza ofantina ha indetto la 
“giornata gialloblù”, nella quale 
non varranno gli abbonamenti 
ma si prevedono prezzi popolari 
per l’acquisto dei biglietti, 
secondo la volontà espressa dal 
presidente Nicola Grieco. 

L'Audace Cerignola chiede 
il sostegno dei suoi tifosi
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